

GO.WEB.ID

Prajurit Satgas Kizi TNI Konga XX-T/Monusco Kongo Wafat, Upacara Penerimaan Jenazah dan Pemakaman Militer Dipimpin Dandim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.GO.WEB.ID

Oct 17, 2023 - 18:37



JEMBER – Salah satu prajurit yang sedang menjalani Tugas Operasi dan tergabung dipasukan Garuda Satgas Kizi TNI Konga XX-T/Monusco Kongo,

meninggal dunia karena sakit. Atas nama Almarhum Praka Anumerta Bibit Nailil Huda, rumah duka Dusun Semboro Pasar Desa Semboro Kecamatan Semboro Kabupaten Jember.



Pada Upacara Penyerahan Jenazah, oleh Kolonel Inf Andi Triasmoro Dirbinpers Mabes TNI kepada Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, setelah diterbangkan dari Jakarta mendarat di Lapangan Terbang Blimbingsari dan melalui perjalanan darat menuju rumah duka. Pada Selasa 17/10/2023.

Selanjutnya dilakukan pembukaan peti jenazah untuk dimandikan kembali pihak keluarga dan disholatkan oleh keluarga serta para petakjiah yang hadir, baru dilakukan upacara persemayaman.



Upacara persemayaman dilakukan di rumah duka dengan Inspektur Upacara Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Komandan Upacara Kapten Inf Abd Munthalib serta pasukan upacara satu pleton Personel Kodim 0824/Jember dan satu kompi personel Yonif Raider 515/K.

Selanjutnya dilakukan pemekaman militer menuju Taman Makam Bahagia Desa Tanggul Wetan Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember yang juga dengan prosesi upacara militer.

Hadir mengikuti kegiatan tersebut hingga selesai diantaranya Kolonel Inf Andi Triasmoro (Dirbinpers PMPP TNI), Letkol Inf Untung (Staf Paban VIII Sops TNI) dan Mayor Czi Khaidir Ilham (Dansatgas Kizi amonusco), Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady karnawan, Wadanyon Raider 515/K Mayor Inf Gatot S, Kapten Czi Nurul Huda (Danki Zipur C Yonzipur 10/JP/Kostrad), Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember serta para petakjiah lainnya.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa prajurit yang gugur tersebut meninggal karena sakit, kita sangat berterima kasih kepada Mabes TNI melalui Kolonel Inf Andi Triasmoro (Dirbinpers PMPP TNI), Letkol Inf Untung (Staf Paban VIII Sops TNI) dan Mayor Czi Khaidir Ilham (Dansatgas Kizi amonusco). Yang telah melakukan pengawalan dari Jakarta hingga ke rumah duka.

Ini merupakan perhatian Negara dan TNI kepada prajuritnya yang meninggal saat menjalankan tugas di luar negeri, yaitu di Kongo, dan ini menunjukkan bahwa Almarhum Praka Anumerta Bibit Nailil Huda, merupakan prajurit yang setia dan berdedikasi tinggi, yang bersangkutan belum berkeluarga, mari kita doakan semoga arwah almarhum diampuni segala dosanya dan diberikan tempat yang mulia disisi Allah SWT.



Serta kita doakan semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan kekuatan dan ketabahan menghadapi cobaan ini, amin. Tegas Dandim 0824/Jember usai memimpin prosesi pemakaman militer. (Siswandi)